

Platin Age

Ein neues Zeitalter beginnt

Von Death-Kitty

Prolog:

„Ich würde nicht sagen, dass ich ein einfaches Leben hatte, aber was hat ein Pirat wie ich den schon bitte über Elend zu klagen. Ich fang erst auch gar nicht damit was mir im Leben alles passiert ist. Aber hey ganz so langweilig ist es nun auch wieder nicht. Das was ich erreicht habe würden die einen wohl als Ruhm und Ehre bezeichnen, aber soviel war es dann wohl doch wieder nicht gewesen. Ich bin nicht Käpten eines Schiffes und gehöre auch keiner Crew an und „Freunde“ ist für mich ein Fremdwort. So bin ich wohl auch dem Spitznamen gekommen „The lonley walker“. Aber ob ich wirklich einsam war kann ich nicht wirklich behaupten, ich hab vieles erlebt, vieles gesehen und vieles Angestellt. Und doch bin ich am Ende hier gelandet. Es war nicht meine Schuld das die Marine, diese Ratten in weiß, mich geschnappt haben. Nein, den ich, ich bin Unschuldig. Nein, ehrlich ich meine es so wie ich es sage. Gut das ich gerade dabei war einem Marinekapitän die Hand abzuschlagen spricht zwar für sich, aber wer sich an mir zarter Blume vergreifen will, hat es auch nicht anders verdient, oder? Gut das mit der zarten Blume ist auch nur bildlich gemeint gewesen, schließlich hab auch ich meine Narben auf der Seele, die mich bis heute für alles abgehärtet haben und schließlich bin ich nicht umsonst zur meist gejagtesten Frau im gesamten East Blue geworden und das ohne übertreiben zu wollen. Ich könnte jetzt behaupten das liege daran das ich ohne Eltern aufgewachsen bin, allerdings hat mich das nie wirklich gestört das sie Tot waren... oder verschwunden... oder abgehauen sind? Um ehrlich zu sein hab ich keine Ahnung was mit denen passiert ist, denn in meinem Leben spielten andere Dinge eine wichtige Rolle... Ach verdammt jetzt fang ich doch davon an. Aber wenn ihr es unbedingt hören wollt, dann hört gut zu, den ich werde mich keines Falls wiederholen!
Also es begann alles...“